



Invitan a diálogo ciudadano
Encuentro de campaña por Michelle Bachelet
Pág. 3

PUTAENDO
Serios inconvenientes provoca falta de horas médicas en el Cefam
Pág. 4

SANTA MARÍA
Fumigan las 'Piedras Sonadoras' en Jahuel contra la Vinchuca
Pág. 4

Vienen partidos de revancha
Equipos de Aconcagua buscarán seguir en la Copa de Campeones
Pág. 14

LOS ANDES
En Prisión Preventiva quedó 'El Veneno' por homicidio en San Esteban
Pág. 10

Testigo clave Caso Las Chilcas:
«Estoy tan nervioso como el primer día»
Pág. 11

Fue condenado en Copiapó
PDI San Felipe detiene a abusador sexual prófugo desde 2008
Pág. 12

Pillo cuenta con más de 20 detenciones por Robo **Cae el 'Perro Negro'** robando licores en **céntrico inmueble**

Aunque el hampón logró huír a tiempo con las cañerías y whisky robados, Carabineros logró su captura a pocos metros del lugar

Pág. 13



Pag. 5



DESTRUCCIÓN AL PASO.- Completamente destruido quedó el paradero ubicado en Calle Justo Estay con Benigno Caldera en San Felipe. El hecho se registró en el transcurso de la noche del martes, alrededor de las 23:00 horas, cuando al parecer algún tipo de vehículo pesado lo impactó porque se podían apreciar restos de vidrios en el suelo.

Viernes y sábado a las 21:00 horas en el American Circus Pág. 9
Diario El Trabajo te lleva gratis a ver a Los Atletas de la Risa el fin de semana



LA COLUMNA DE JORGE FIGUEROA MIRANDA

Quien paga los platos rotos

Desde hace muchos años que la ciudad de San Felipe se ha convertido en el pariente pobre en materia de pavimentación urbana, debiendo los habitantes de esta ciudad, soportar las incomodidades que significa el tener que sortear las calles y veredas en malas condiciones y donde los peatones han tenido que sufrir humillaciones al resbalar en las trampas que hay en cada centímetro y por ende tener que ir al hospital de San Felipe, cuando las heridas son leves o lesiones de carácter grave a la ciudad Los Andes, ya que en nuestra ciudad no contamos con departamento especializado en Traumatología.

Sin tomar en cuenta las pérdidas de algunas prendas de vestir, como pantalones, chaqueta o zapatos cuando resbalamos o tropezamos con pavimentos en mal estado.

Todo esto con el agregado de denuncias, con pérdidas millonarias que habrían servido para construir la pavimentación que cada día, se hace más necesario, debido a que las raíces de los árboles están reventado el cemento.

Actualmente hay que andar con mucho cuidado para evitar accidentes que pueden traer duras consecuencias en el futuro, especialmente en los niños o personas adultas que no pueden defenderse por culpa de estas trampas que incluso pueden ser mortales.

La situación es caótica y peligrosa en todo el radio urbano, que está plagado de cemento en todas las líneas geométricas que se pueden conocer y que el físico no es capaz de soportar y sencillamente somos víctimas de ellas.

Los años pasan y no solamente para las personas, sino que también para las cosas materiales, que hay que cambiarlas, desecharlas, porque han cumplido con su cometido, ya que nada es eterno y llegó el momento de que las aceras y calles deben ser reemplazadas, incluso en Alameda Maipú, los árboles claman a gritos que llegue sangre nueva y agregar más y con mejores medios científicos que les permitan no solo darnos sombra, sino que se constituyan en un medio ornamental si alguna vez

queremos ser una ciudad turística en todo el Valle.

Tenemos conocimiento que hay proyectos. Ahora esperemos que el Ministerio de la Vivienda y Urbanismo a través del Serviu hagan su parte, pues es obligación que el uso público, en sus áreas urbanas, tanto de calles y veredas estén en condiciones para el tránsito de los peatones y mantener señales de peligro, especialmente cuando hay ejecuciones de trabajos en la vía.

La Municipalidad debe tomar nota de todo desperfecto en la calzada y aceras, ya que está comprometida para su cumplimiento.

Si tuviéramos que sumar, lo que ha significado los millones de pesos que se han gastado en estadía de los Hospitales, lesiones, días de rehabilitación, permisos, horas no trabajadas, llegaríamos a la conclusión que es preferible prevenir, logrando leyes que faculten el trabajo en áreas tan importantes, teniendo parlamentarios que defiendan nuestros derecho, para que esto se convierta no solo en proyectos, sino en realidades.

Absolutamente.

LAS OPINIONES VERTIDAS EN ESTE ESPACIO SON DE EXCLUSIVA RESPONSABILIDAD DE QUIENES LAS EMITEN, Y NO REPRESENTAN NECESARIAMENTE EL PENSAMIENTO DE DIARIO "EL TRABAJO"

TELÉFONOS DE EMERGENCIA

BOMBEROS	132	518817
CARABINEROS	133	334000
HOSPITAL	131	493200

Desde 1929
a la Era Digital

...la mejor forma de comenzar el día

www.eltrabajo.cl



El Trabajo - Salinas 348 - Fono: 343170 - San Felipe

La Convergencia Digital: Hacia las 4 pantallas

A medida que la conectividad y movilidad van aumentando con la llegada de nuevos conceptos, como los Ultrabooks, los equipos híbridos, y el crecimiento acelerado de dispositivos aún más portátiles, como los Tablets, se vuelve esencial la capacidad de interacción.

El resultado a futuro será una omnipresencia tecnológica, una interacción de los dispositivos entre ellos y nosotros, tanto en el hogar como en el trabajo. Entendemos que la convergencia y la movilidad presentan el gran reto de estar presentes en el nuevo formato de la tecnología, el cual, en Lenovo denominamos 'las cuatro pantallas' o PC+.

Esto significa que hemos desarrollado una estrategia para estar presentes en las cuatro pantallas que incluyen a los PC, los smartphones, las tablets y los smartTV.

El carácter de los chilenos, quienes son consumidores altamente exigentes en materia tecnológica, facilitará que esta convergencia se haga realidad en el corto plazo en el país. Debemos recordar la alta penetración de los smartphones en Chile, los altos índices de acceso a banda ancha y el indiscutible gusto que tienen los chilenos por las redes sociales, especialmente Twitter y Facebook. Estos elementos hacen del chileno un consumidor que necesita estar permanentemente conectado.

En el país los usuarios de Lenovo, desde estudiantes a emprendedores, pasando por empresarios y educadores, viven con el objeto de lograr que 'las cosas sucedan'. Para ellos la tecnología es una herramienta, es el medio para llevar adelante sus ideas y poder materializarlas. Basta con imaginar a un usuario toma una fotografía con su smartphone y la transfiere a su computador para modificarla, y pasarla luego a su tablets y luego en red con sus amigos puede disfrutarla en la pantalla del televisor.



Claudio Gutiérrez
Gerente General de Lenovo Chile y Perú.

De esto se trata la tendencia hacia la convergencia: un mundo de posibilidades donde no existen barreras de un dispositivo a otro.

Actualmente, Lenovo ofrece una cantidad de software precargado en sus dispositivos que le aportan un gran diferencial en el mercado. Todas estas herramientas están disponibles para que los usuarios puedan disfrutar de toda la capacidad que ofrecen nuestros equipos. Almacenamiento de archivos en línea, video en streaming, la posibilidad de acceder remotamente a nuestro computador o de ver videos en distintas pantallas son parte de todo este set de herramientas que le dan a Lenovo un valor agregado en convergencia digital.

Nuestro objetivo con Cloud se enfoca en crear un ecosistema que ofrezca una experiencia online diferenciada, aprovechando los dispositivos de la marca y que, al mismo tiempo sean compatibles con smartphones, tablets, computadores y smartTV.

El desafío al que nos enfrentamos es facilitar cada vez las herramientas para que todos las puedan utilizar y, si bien es un proceso que ya se ha puesto en marcha, durante los próximos meses lo veremos con más fuerza todavía.

INDICADORES

IVP		UF	
Fecha	Valor	Fecha	Valor
11-04-2013	23.813,81	11-04-2013	22.882,10
10-04-2013	23.812,82	10-04-2013	22.879,05
09-04-2013	23.811,82	09-04-2013	22.876,01
08-04-2013	23.810,31	08-04-2013	22.875,28
UTM		Abril-2013	40.125,00

EL TRABAJO

Salinas N° 348 • Fono 343170-343171 • Fax 343173 • San Felipe
INTERNET: www.eltrabajo.cl • e-mail: diario@eltrabajo.cl

Director : Marco Antonio Juri Ceballos
Gerente Comercial : Miguel Angel Juri Ceballos
Asesores Legales : Díaz, Vergara & Asociados

FUNDADO EL 24 DE FEBRERO DE 1929

Invitan a encuentro programático de campaña presidencial de Michelle Bachelet

La Comisión Nacional Programática de la Campaña Presidencial de Michelle Bachelet, realizará hoy jueves a las 18,30 horas en el Colegio de Profesores de San Felipe, un Diálogo Ciudadano con el objetivo de conocer las principales demandas de la zona que deben ser incorporadas en el próximo programa de gobierno.

La actividad contará con

Con Diálogo Ciudadano esperan conocer principales demandas de la zona

la presencia del Senador Ricardo Lagos Weber, integrante del equipo programático y reforma tributaria del comando presidencial de Michelle Bachelet, además del diputado, alcaldes y concejales de oposición, extendiéndose la invitación a dirigentes sociales y ciudadanos del valle de Acon-

cagua.

“La gente hoy demanda un nuevo estilo de hacer las cosas, quiere que se les escuche y se les respete. Las nuevas políticas públicas tienen que ser para y con la gente. Es lo que nos importa de estos encuentros. Una relación de personas que dialogan y buscan solucio-

nes en conjunto con las instituciones del Estado a los problemas del valle de Aconcagua”, declaró el concejal de San Felipe, Mario Sottolichio, uno de los organizadores del encuentro.

Por su parte, los organizadores reiteraron su invitación a la comunidad del valle de Aconcagua para que asistan este jueves a las 18,30 horas al Colegio de Profesores de San Felipe y



Mario Sottolichio, uno de los organizadores del evento.

puedan analizar y conocer propuestas que respondan a las necesidades y requerimientos que la ciudadanía espera de este nuevo gobierno.

Bancada de Concejales de la Democracia Cristiana Sesiona en San Felipe

Los Concejales de la Democracia Cristiana de la provincia de San Felipe se reunieron en pleno para analizar diversos temas de la agenda política, entre ellos las primarias

de la DC en el Valle de Aconcagua, las cuales están suspendidas por la negociación con el resto de los partidos de la Concertación.

Ante este punto el Conce-

jal Basilio Mueña lamentó «profundamente que se suspendan las primarias de la DC en el Valle del Aconcagua, esperamos que primen los argumentos basados en las reales

posibilidades electorales y con ello derrotar a la derecha y esto se logra mediante una candidatura DC. Lo anterior es avalado por el favorable resultado electoral alcanzado en el Valle de Aconcagua que deja a la DC como principal fuerza política de la oposición en términos de votación. Creemos además muy necesario para el Valle de Aconcagua, incorporar mediante un parlamentario DC la visión humanista cristiana de nuestro partido, y con ello centrar la propuesta y proyecto de futuro en el bien común como eje fundamental del quehacer parlamentario».

Otro punto acordado en esta reunión, señaló Mueña, fue potenciar la idea de la región de Aconcagua. Esto es muy necesario ya que a juicio de los Concejales DC hay un tema de identidad distinta en la costa y en el valle. «No podemos permitir que se siga pensando la V región solo como puerto. Al interior tenemos otra realidad y para enfrentarla necesitamos que los recursos lleguen a nuestro Valle».

También fue abordado como tema prioritario el del

agua en el valle, materia respecto a la cual se acordó comenzar a levantar esta problemática comenzando por sensibilizar a la comunidad en un problema que es de todos y necesita realizar una defensa en conjunto.

Para finalizar los Concejales de la Democracia Cristiana acordaron sesionar en cada una de las comunas con el objetivo de poder desarrollar una gestión distinta que involucre de manera integral el desarrollo del Valle del Aconcagua.

Los Concejales integrantes de la bancada DC en la provincia son Basilio Mueña Arias (San Felipe), Boris Leiva Núñez (Santa María), Margarita Puebla (Llay Llay),



Basilio Mueña, Concejal por San Felipe, lamentó «profundamente que se suspendan las primarias de la DC en el Valle del Aconcagua».

Edgardo González (Llay Llay), Hugo Muñoz (Llay Llay), Elvira Ahumada (Panquehue), Gonzalo Vergara (Panquehue) y Julio Atencio (Panquehue).

Senadores Pérez y Walker piden \$6 millones para llevar agua a Valparaíso

El término del canal revestido y obras de entubamiento que la Dirección de Obras Hidráulicas se encuentra realizando en las comunas de San Felipe y Llay Llay, ha sido calificado como prioritario para asegurar el abastecimiento de agua para regadío y consumo humano en el Gran Valparaíso.

Actualmente, están en proceso de construcción 23 de los 47 metros de longitud de esta obra. Sin embargo, el tramo restante aún espera por financiamiento, lo que, de concretarse, permitirá llevar el agua hasta la tercera sección. Es en esta sección, que comienza en el sector de Romeral, donde se encuentra las instalaciones de abastecimiento de Esval, empresa sanitaria encargada de llevar el agua potable hasta los hogares.

La imperiosa necesidad de contar con este Canal llevó a que los senadores Lily Pérez e Ignacio Walker le enviaran una carta al Presidente Sebastián Piñera, donde le solicitan el inicio inmediato de la construcción del tramo restante y, de esta manera, se logre la entrega de la obra en el mes de septiembre, fecha en que comienza el periodo crítico de la sequía.

Lily Pérez sostuvo que; “con el senador Walker siempre hemos trabajado en conjunto los temas más relevantes de la Región Cordillera, y uno de los más graves es el de la sequía endémica que afecta a nuestra zona. Ahora le estamos solicitando directamente al Presidente de la República que destine recursos adicionales para que se revista el ca-

nal”.

Por su parte, el presidente de la DC, señaló que “frente a la inminencia de lo que puede ser un dramático cuarto año de sequía, le hemos solicitado al Presidente de la República que se aprueben cerca de 6 millones de pesos, unos 12 millones de dólares, para construir un entubamiento entre Curimón y Llay Llay de 23 kilómetros con el objeto de tratar de abastecer las necesidades de los agricultores del río Aconcagua”.

“Tengo conocimiento de que el día lunes hubo una reunión de carácter reservado, en la cual el Presidente Piñera se reunió con autoridades técnicas que toman decisiones en esta materia y han analizado la propuesta que le hemos enviado”, agregó la senadora.

EL TIEMPO Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

Jueves	Nublado parcial variando a despejado	Mín. 5º C Máx. 23º C	
Viernes	Despejado variando a nubosidad parcial	Mín. 6º C Máx. 25º C	
Sábado	Nublado variando a nubosidad parcial	Mín. 8º C Máx. 28º C	
Domingo	Despejado	Mín. 8º C Máx. 31º C	



Buses Ahumada al servicio de San Felipe

**SAN FELIPE - SANTIAGO
LOS ANDES - SANTIAGO**

**San Felipe: Reservas y confirmaciones
343536 – 343559 – 510171 - 343558**

Encomiendas, Av. Chacabuco 181 **343553**



SERVICIO INTERNACIONAL
Mendoza - Buenos Aires
343538

SERVICIOS ESPECIALES
Nacional e Internacional

Serios inconvenientes provoca la falta de horas médicas en el Cesfam

PUTAENDO.- Los usuarios del Cesfam Valle los Libertadores de Putaendo se están viendo afectados por la falta de horas de médicos que prestan atención en dicho centro asistencial.

Varios han sido los usuarios que han manifestado su disconformidad luego que acuden en las primeras horas de la mañana a sacar número, donde en varios casos deben volver al día siguiente para ser atendidos, debiendo esperar largas horas.

Entendiendo que se trata de casos continuos y que no sería un caso aislado, la mañana de este martes concurrimos hasta dicho Cesfam, constatando que las salas de espera para atenciones médicas permanecían prácticamente vacías.

Consultada por esta situación la directora del Cesfam, enfermera Mireya Ponce, confirmó que efectivamente durante los últimos días y semanas se encuentra atendiendo un solo médico con 22 horas semanales, mientras que lo normal es que sean 5 los médicos que atiendan con 200 horas semanales. Sin embargo en el mes de diciembre del año pasado comenzaron los problemas, ya que dos médicos se retiraron del Cesfam para continuar sus estudios a través de becas, otro médico pidió permiso sin goce de sueldo y ahora último otro médico se encuentra con licencia médica, lo que ha generado un problema de marca mayor con los inconvenientes ya conocidos.

Mireya Ponce dijo que se está trabajando en medidas de urgencia como las que se implementarán este día jueves, donde se vieron en la obligación de suspender las rondas a las postas rurales, cuyos pacientes de morbilidad serán trasladados en vehículos municipales hasta el Cesfam para poder ser atendidos y no dejar sin médicos el lugar. Para el resto de la población agregó que el próximo lunes retomará sus funciones el médico que estaba con permiso especial, pudiendo llegar a las 132 horas semanales, por lo que llamó a la comunidad a comprender la situación que están enfrentando como Cesfam, agregando que desde hace varios meses se encuentran realizando grandes esfuerzos para tratar de contratar nuevos profesionales, tarea que no ha sido fácil ya que lamentablemente trabajar en un Cesfam no es atractivo para algunos, que exigen una mayor remuneración, menos horas de atención y otras regalías que son difíciles de cumplir.

Patricio Gallardo M.

Prácticamente vacías se encuentra la sala de espera para atención médica.



Fumigan sitio arqueológico 'Piedras Sonadoras' en Jahuel para eliminar posibles vinchucas

SANTA MARÍA.- En su plan de manejo y conservación de Sitios Arqueológicos de la comuna, el Alcalde Claudio Zurita ordenó una fumigación del sitio arqueológico Piedras Sonadoras, para evitar una sobre población de insectos y sobre todo la aparición de la Vinchuca.

Según el edil, este sitio, que es uno de los más visitados por turistas extranjeros, tiene la posibilidad de albergar a la vinchuca, por lo tanto amerita una mantención de fumigaciones cada seis meses para evitar posibles problemas.

Cabe destacar que el subir hasta el sitio que queda aproximadamente 400 metros sobre el nivel del valle de Jahuel, fue una hazaña de mucho esfuerzo ya que el fumigador y su ayudante debieron cargar diez li-

tros de agua cada uno, y subir por un sendero escarpado y sinuoso que los llevó a demorar casi dos horas en la ascensión. Esfuerzo recompensado por la hermosa vista y la notoriedad del sitio en sí y por poder terminar con la labor encomendada que era fumigarlo.

Cabe destacar que se programa otra fumigación para el mes de octubre, de modo de mantener una población de insectos que no perjudique el desenvolvimiento de la actividad turística en el lugar.

Roberto Mercado Aced



Una verdadera hazaña constituyó para este fumigador subir hasta las 'Piedras Sonadoras' de Jahuel, pero la belleza del paisaje y cumplir su misión valieron la pena.

DIAZ, VERGARA & ASOCIADOS CÍA. LTDA.
ESTUDIO JURÍDICO



DIAZ, VERGARA & ASOCIADOS
ESTUDIO JURÍDICO

FONO: 505015
asesorialegal@dva.cl

Área Jurídica:

- Civil
- Comercial
- Familia
- Laboral
- Policía Local
- Minería
- Aguas
- Cobranza pre judicial y judicial
- Sociedades
- Contratos (promesas, compra ventas, etc)
- Contratos de hipotecas y otros derechos reales
- Estudio de títulos

Área Comercial - Negocios:

- Estudio financiero de proyectos
- Análisis y auditoría operativa y/o contable general de empresas (PYME)
- Asesoría de Imagen y/o Marketing
- Diseño de imagen corporativa
- Diseño papelería
- Diseño web
- Diseño de proyecto mobiliario y afín.
- Gestión publicitaria gráfica
- Asesoría productiva afín

SALINAS 348, OF. 13 - 2° PISO SAN FELIPE

Hospital y Cesfam realizaron Plaza Saludable en el centro de Putaendo

PUTAENDO.- Una interesante Plaza Saludable se realizó la mañana de este miércoles en plena Plaza, la que fue organizada por el Hospital San Antonio y que contó también con la participación del Cesfam Valle Los Libertadores de la comuna. Yinet Figueroa, nutricionista del Hospital San An-

tonio, señaló a **Diario El Trabajo** que la finalidad de dicha actividad había sido crear conciencia en la comunidad sobre la importancia que reviste para la salud consumir alimentos saludables, como frutas y verduras, y desechar los alimentos que contienen grasas saturadas que perjudican

por un lado la salud, además de ser uno de los causantes de la hipertensión y diabetes que afecta a una importante parte de la población.

En la ocasión los profesionales de la salud realizaron tomas de presión arterial, medición y peso, entregando a los visitantes el índice de masa corporal además de entregar importantes recomendaciones sobre los beneficios de una alimentación sana y saludable. También se pudo entregar en forma gratuita masajes de relajación de tipo terapéuticos a quienes lo solicitaron.

La profesional del Hospital San Antonio dijo que continuarán con las actividades de difusión tendientes a insistir en la necesidad de optar por una alimentación sana y saludable, pues dijo que sumado a una buena alimentación, ejercicios tan básicos como caminar por lo menos media hora al día ayudaban a evitar el sedentarismo y proporcionaban una mejora física y psicológica, pues para bajar de peso no es estrictamente necesario comprar una costosa máquina o ir a un gimnasio, pues eliminando las grasas saturadas, la sal, el exceso de azúcar y las bebidas dulces, se daba un gran salto en beneficio de la salud de los habitantes de Putaendo.

Patricio Gallardo M.



Tomas de presión arterial, medición y peso, además de importantes recomendaciones para una alimentación sana y saludable se entregaron en la ocasión.



En la ocasión se entregaron en forma gratuita masajes de relajación de tipo terapéuticos a quienes lo solicitaron.



La Plaza Saludable fue organizada por el Hospital San Antonio y la participación del Cesfam Valle Los Libertadores.



En la parte inferior de la fotografía se aprecian restos de vidrios del vehículo que presuntamente lo impactó.

Destruyen paradero en la intersección de Justo Estay con Benigno Caldera

Completamente destruido quedó el paradero de buses ubicado en la calle Justo Estay con Benigno Caldera en San Felipe.

El hecho se registró en el transcurso de la noche del martes, alrededor de las 23 horas, cuando al parecer algún tipo de vehículo pesado lo impactó porque se podían apreciar restos de vidrios en el suelo.

Consultados algunos

El hecho se registró en el transcurso de la noche del martes, cuando algún tipo de vehículo al parecer pesado lo impactó y lo arrancó de su base.

vecinos, la mayoría dijeron desconocer las circunstancias en que ocurrieron los hechos que dejaron dañado este paradero, que le sirve a muchas personas, especialmente en época de invierno donde mucha gente toma locomoción en ese

lugar.

Las personas solo esperan que se repare luego este refugio peatonal y que ojala el responsable de los daños aparezca haciéndose cargo de los gastos que demandará al Municipio su reparación.



PAUTA PROGRAMÁTICA VTV2 Y CANAL 14 VTR / 67 LUXOR EN LLAY LLAY Y CATEMU

JUEVES 11 Abril 2013

11:00 Dibujos animados	21:00 Teletrece Cable
11:30 Hora Clínica	21:30 VTV Noticias Ed. Central
12:30 Cocinando con José Andrés	22:20 VTV Tiempo
13:00 Al sur del Mundo	22:25 Serie Los Gozos y las Sombras
14:00 VTV Noticias Ed. Mediodía	23:45 Documentales de naturaleza
14:40 Música en VTV2	00:00 VTV Noticias Ed. Noche
15:00 Novasur	00:35 Iglesia Universal del Reino de Dios
17:00 Música en VTV2	01:10 Canal 13 Cable
18:30 VTV Noticias Ed. Tarde	02:05 Finalización de Transmisión para señal abierta
19:00 Documentales Naturaleza	
20:00 Desde Alma	

Trabajadores de mantención de jardines denuncia sueldos impagos

LOS ANDES.- Hasta el municipio de Los Andes llegaron los trabajadores de la empresa DPA que presta los servicios de mantención de jardines en la comuna a fin de exigir el pago de sus remuneraciones.

El Presidente del Sindicato de Trabajadores, Héctor Vega, señaló que todos los meses sufren un retraso y la empresa aduce que es el Municipio el que no ha cancelado los dineros del contrato y por eso ni pueden cumplir con las fechas de pago.

«Por parte de la empresa estamos de brazos cruzados, pues la empresa es la que tiene que dar la cara y exigir al municipio porque nosotros le trabajamos a ellos», fustigó.

Dijo que esta situación los tiene angustiados, ya que la mayoría de los trabajadores tienen deudas que cubrir y los sueldos no son muy altos.

Esta situación está afectando a cerca de 50 trabajadores a lo que sumó la peligrosidad que reviste este

trabajo al tener que estar en las calles a primera hora de la mañana, quedando expuestos a asaltos y agresiones como la que sufrió uno de los suyos el fin de semana pasado en la plaza de armas, «pero nadie de la empresa en Santiago le preocupó esta situación».

Por su parte, el Gerente de Recursos Humanos de DPA, Carlos Castillo Retamal, indicó que los sueldos de los trabajadores están todos cancelados, «y actualmente el problema lo tenemos con el mes de marzo, ya que la municipalidad tiene un contrato con la empresa y hasta ahora me han dado una fecha estimativa de pago para el día 25 de abril, y de esa manera es muy difícil responderle a los trabajadores debido a que este contrato es autosuficiente y le he explicado esto a la administración municipal, pero no he sido recibido, entonces es muy complicada la situación».

El ejecutivo manifestó que están agotando todos los medios para poder llegar a un acuerdo, pero advirtió

que si esto no se soluciona van a dar término al contrato por la insolvencia del municipio.

«Si la municipalidad quiere terminar con el contrato, que nos notifique como corresponde y no hay ningún problema en hacerlo, pero lo que sí hay que hacer ahora es que nos respondan por el pago para poder cancelar los sueldos», acusó.

Municipio Responde

Consultado por esta problemática, el Administrador Municipal, Luis Felipe Hormazábal, reconoció que se reunieron con los trabajadores de DPA a fin de analizar la situación, «y dándoles a conocer que en estricto rigor la municipalidad no tiene deudas pendientes con

la empresa bajo ninguna circunstancia».

Agregó que siempre hay análisis de facturas y documentos que se tienen que cumplir en determinados plazos, «pero aquí no tenemos ningún documento pendiente en la municipalidad respecto a esta empresa, y tanto es así que el Departamento de Medio Ambiente, que actúa como inspección técnica de este contrato, nos entregó los últimos vistos buenos y estamos en condiciones de poder generar los siguientes procesos administrativos.

Hormazábal precisó que tampoco han tenido una comunicación formal con ejecutivos o representantes de la empresa DPA con respecto a esta situación, «por lo tanto nosotros como muni-



Héctor Vega, Presidente del Sindicato de Trabajadores.

cipio nos llama la atención de que vengan los trabajadores a conversar con nosotros, siendo que el contrato es con una empresa y no con ellos, y ante una falta de pago de remuneraciones tienen que dirigirse a la empresa o a la Inspección del Trabajo para exigir el pago».



Los trabajadores llegaron hasta el municipio de Los Andes para exigir el pago de los sueldos que se les adeuda.

Desde 1929 a la Era Digital

...la mejor forma de comenzar el día www.eltrabajo.cl

CARNES KAR

- PULPA DE CERDO c/hueso \$ 2.798.- Kilo
- COSTILLA COLUDA \$ 2.498.-Kilo
- PICHANGA DE POLLO \$ 1.598.-Kilo
- ALETILLA \$ 1.398.-Kilo

PARA CARNES...KAR !!

UAC Universidad de Aconcagua Sede San Felipe

ISO 9001:2008 BUREAU VERITAS Certification

Sede Certificada en Calidad a Nivel Nacional e Internacional por su Gestión Académica y Administrativa

Programa Continuidad Estudios 2013

CONTADOR AUDITOR

INGENIERO EN PREVENCIÓN DE RIESGO Y MEDIO AMBIENTE

Requisito
Titulo Técnico Profesional en el Área
Inicio Clases 29 de abril

ULTIMAS VACANTES JORNADA VESPERTINA

Contabilidad
Técnico en Enfermería
Técnico en Agronomía
Ingeniería Comercial

Campus Avda. Miraflores 2260 San Felipe -511414 – www.uac.cl

Gobernadora Patricia Boffa se reunió con directiva del APR Bellavista

Una reunión de carácter informativa sostuvo la Gobernadora Patricia Boffa, con la Directiva del Comité de Agua Potable Rural de la localidad de Bellavista.

Acompañada del Consejero Regional, Iván Reyes,

se informó al presidente del APR, Arturo Herrera, el estado en que se encuentra la adjudicación de las obras de ampliación, cuyo trámite está detenido producto que el presupuesto asignado no cubre lo demandado por las

empresas oferentes.

El proyecto de ampliación considera aumentar el número de redes de familias conectadas, mejorando el servicio de suministro en el sector.

Este proyecto se está



Ante la ansiedad de los vecinos de Bellavista, la Gobernadora Boffa dijo que está el compromiso de las autoridades locales de agilizar la tramitación pendiente.

Colegio de Profesores convoca a su primera gran marcha del año

LOS ANDES.- El Colegio de Profesores de Los Andes está convocando para este jueves a todos los docentes de la provincia a participar de la primera gran marcha nacional del gremio.

El Presidente Provincial de la colectividad, Alexis Cuevas, dijo que este es un llamado de atención para el gobierno y el parlamento respecto a que las deman-

das de los docentes no han sido escuchadas.

En primer término están exigiendo el fin al lucro en la educación, término de los hostigamientos laborales y más recursos para la educación pública.

Asimismo, sostuvo que también tienen algunas demandas de tipo local como las deudas que mantienen algunos municipios con los profesores por concepto del

pago del bono SAE, «pero también tenemos peticiones que tienen que ver con situaciones laborales para los profesores a contrata y más tiempo para el trabajo colectivo».

También expuso que el tema de los hostigamientos laborales es un hecho grave y que no puede estar pasando en pleno siglo XXI, «pues esto no se da tan sólo a nivel de las altas autoridades, sino también de los colegios y por eso lo estamos monitoreando y vamos a hacer valer la ley cuando estos hechos ocurran».

Por ello, Alexis Cuevas llamó a los profesores que están siendo víctima de acoso laboral a que denuncien estos hechos, «pues de esa forma podremos tomar cartas en el asunto e iniciar las acciones que correspondan».

planificando desde antes del 2010, sin embargo tras el terremoto de ese año, el Ministerio de Desarrollo Social realizó un cambio en las exigencias técnicas, generando un aumento en el costo del proyecto.

Para el Presidente del APR, Arturo Herrera, fue muy importante lo tratado entre la Gobernadora Boffa y el Consejero Reyes, pues se acordó un reunión de trabajo con la participación de técnicos de la Dirección de Obras Hidráulicas.

«Quiero agradecer la atención que ha tenido tanto la Gobernadora y el Consejero Iván Reyes y nos vamos más conforme porque

se está programando una reunión técnica de trabajo con los encargados de la DOH y analizar los pasos a seguir en la ejecución del proyecto de ampliación de nuestro APR.

«Esperamos que a corto plazo podamos ver nuestro sueño realizado y que por fin esta ampliación se vea desarrollada».

Por su parte el Consejero Regional Iván Reyes, señaló que se solicitará al Intendente Raúl Celis, que el plenario del CORE apruebe los recursos faltantes para cubrir el nuevo costo real del proyecto.

«Lo que sucedió aquí es que la DOH, si bien hizo

todo el proceso de licitación, sin embargo la propuesta más baja que se presentó tiene una diferencia de seis millones de pesos, por lo tanto, la DOH debe hacer la solicitud de aumento de obras al gobierno regional por la cantidad faltante y ese documento ya ingresó con fecha 4 de abril».

Alexis Cuevas, Presidente Provincial del gremio, insistió en que sus demandas no han sido escuchadas ni por el gobierno, ni tampoco por el parlamento.



SE VENDE CASA EN EL SEÑORIAL
Excelente ubicación.
Fono 75173457

Agencia de Marketing Online necesita contratar

Asistente de Operaciones para nuestra oficina en San Felipe:

Funciones:
Desarrollo, Manejo y Optimización de campañas publicitarias.

Qué buscamos:
Personas Proactivas
Capacidad e interés por aprender sobre marketing online. Alta orientación al trabajo en equipo.

Interesados enviar CV con pretensiones de renta a seleccion@tusclicks.com

CITACION

Se cita a los Socios de la Cooperativa de Agua Potable 21 de Mayo y Calle Herrera Limitada para el día Sábado 27 de abril del año 2013 a las 16:00 en primera citación y a las 16:30 en segunda citación, en la Sede Comunitaria 21 de Mayo.

TABLA

- 1.- Lectura del Acta Anterior.
- 2.- Memoria.
- 3.- Informe Junta de Vigilancia año 2012.
- 4.- Balance 2012.
- 5.- Distribución de remanente.
- 6.- Elección de Directiva.
- 7.- Varios.

Nota: La asistencia es de carácter **Obligatorio**, de no asistir será sancionado con una **Multa**.

CITACION

La Cooperativa de Agua Potable Rural El Asiento Ltda. cita a todos sus socios a reunión Asamblea General Ordinaria para el día 28 de Abril de 2013, en el Salón de reunión de la cooperativa. 10:00 horas en 1ª citación y a las 10:30 horas en 2ª citación.

Multa por inasistencia \$ 10.000.-

TABLA:

- Memoria anual.
- Balance 2012.
- Elección Junta de Vigilancia
- Puntos varios.

¿Quiere dar solidez a su marca?

radio CONTEMPORANEA **Radio Carnaval** **FM DE LOS Recuerdos 95.1**

Hágase socio de marcas sólidas

CARLOS CONDELL
731 SAN FELIPE
TELÉFONO/FAX:
51 42 38
WWW.RADIOCARNAVAL.CL



SUV SALE
PRECIO A PARTIR DE
\$9.990.000*

SEGURIDAD, DISEÑO Y VERSATILIDAD.




SPORTAGE
BONO DE HASTA \$1.200.000*

FORUM HELIX *Sportage: Precio \$9.990.000 versión Gasolina 1.230 el que incluye bono de hasta \$1.200.000 (\$600.000 con cualquier medio de pago, más bono de \$600.000 sólo con financiamiento FORUM el que requiere un máximo 35% de pie al contado y mínimo de 24 meses). Más información de este y otros bonos en www.kia.cl. Precio de lista Casa Matriz de Santiago a la fecha de publicación. Oferta válida hasta el 15 de abril de 2013 o hasta agotar stock de 50 unidades. Precio incluye bono.

Tocornal Autos

• Santo Domingo 195, San Felipe, Fono (34) 510 865 • Av. Argentina 1130, Los Andes, Fono (34) 423 184.
www.tocornalautos.cl




NEW COROLLA
Desde **\$7.290.000⁽¹⁾**

INCLUYE DESCUENTO
\$500.000⁽²⁾



MAF (1) Corolla XLI precio desde \$7.290.000, precio lista \$7.790.000. (2) Incluye descuento de \$200.000 sólo con financiamiento MAF y \$300.000 con otro medio de pago. Válido hasta el 30 de Abril de 2013 o hasta agotar stock de 8 unidades de Corolla XLI. Fotografías con opcionales. Equipamiento según versión.

Los Andes / Avda. Argentina 1130 San Felipe / Santo Domingo 195
Teléfono (34) 423184 - 469511 Teléfono (34) 510865 - 511273
www.tocornalautos.cl

TOCORNAL AUTOS

Se presentarán este viernes y sábado a las 21 horas en el American Circus Diario El Trabajo invita a 10 de nuestros lectores a ver Los Atletas de la Risa

Para la fiebre desatada por el American Circus en nuestra ciudad, pareciera que aún no hay antídoto conocido y como si se tratara de una epidemia dirigida a divertir y sorprender, este viernes en el escenario de esta plataforma circense, la temperatura subirá con la participación de Los Atletas de la Risa, consolidado trío de artistas que recientemente gozan del favoritismo nacional. En Diario El Trabajo queremos nueva-



Roberto 'El Chino' Saldías, uno de los gigantes del humor chileno que visitó nuestra Sala de Redacción para invitar directamente a los sanfelipeños a ver su espectáculo del viernes y sábado.

mente invitar a nuestros lectores para que participen en el sorteo de diez entradas a este colosal evento.

«Esta semana seguimos con el regalo de entradas para el American Circus, en este caso para disfrutar de la rutina de Los Atletas de la Risa, una excelente oportunidad para aquellos amantes del arte circense que además podrán presenciar el show preparado por este trío de humoristas que están en la 'cresta de la ola' en cuanto a éxito se refiere. Para el viernes regalaremos cinco entradas y otras cinco para el día sábado», informó Marco Antonio Juri, Director de Diario El Trabajo.

Igual que la semana pasada, el que lo gana lo usa y listo, no tiene que ir acompañado de alguien ni nada por el estilo. Ahora bien, tenemos dos formas de participar, una a través de nuestro Grupo de Facebook en Facebook.com/ElTrabajo-Diario, donde sólo deben compartir la gráfica de la campaña, hacerse fan dando Me Gusta y dejarnos sus datos personales (nombre,

Rut y teléfono), ya sea en mensaje privado o a nuestro correo diario@eltrabajo.cl, o bien simplemente visitarnos en nuestras oficinas o llamándonos al fono (034) 343171, agregó Juri.

Los Atletas de la Risa son un asunto serio, pues pasaron de presentarse en las calles de nuestras ciudades a ser los humoristas más cotizados de Chile.

«LO QUE FALTÓ EN VIÑA»

Roberto 'El Chino' Saldías, nos visitó personalmente y habló con Diario El Trabajo, con miras a invitar él mismo a los sanfelipeños para que los acompañen el viernes y sábado.

«Lo que traemos para este fin de semana a San Felipe, es cosa seria pero de la que tenemos que reír, todo el repertorio, que por falta de tiempo no pudimos presentar en el Festival de Viña, lo desarrollaremos ahora en San Felipe, no vamos a guardarnos nada, hemos seleccionado los mejores chistes para ustedes», explicó 'El Chino' Saldías a nuestro medio.

«No crean que vamos a presentar sólo nuestros mejores chistes, también tenemos mucho material nuevo para toda la familia y adultos, nos vemos en el circo este viernes y sábado con harta picardía y hartos doble sentido», concluyó Saldías.

ESTOS ATLETAS VIENEN CON TODO

Este trío de humoristas nacen del fenómeno social que en el año 1987 se vivía en Chile, ellos acostumbraban ubicarse cerca de una de las entradas de una institución bancaria en el Paseo Ahumada. Era una época difícil para hacer humor picaresco. El Pato, el Chino y el Guatón, ofrecían rutinas muy diferentes a lo que se veía en TV en esos años, de ahí el interés de la gente por verlos.

Al comienzo de su trayectoria, año 1990, ya eran número puesto en los diferentes programas de televisión de la época, como por ejemplo: 'Sábado Gigante', en la sección personajes populares, lo cual los cotizó en ascendente carrera que hasta el momento sigue como



Ellos son Los Atletas de la risa: Patricio 'Pato' Mejías, Juan Carlos 'Guatón' Donoso y Roberto 'El Chino' Saldías, al lugar que lleguen, ellos le cambian el color a la vida. A estos gigantes del humor usted los podrá ver gratis este viernes y sábado, si te ganas las entradas que Diario El Trabajo está regalando.



Alexander Sepúlveda, rey del Bike Trial y el desequilibrante 'Matute' Álvarez, acróbatas profesionales que vuelan por los aires del American Circus, usted podrá interactuar con este artista en cada una de las limitadas funciones que están presentando en San Felipe.

la espuma, creciendo sin parar.

Pronto aparecieron videos en las casas de los chilenos, grabaciones como 'Del Hotel a la Calle', que impactaron las ventas en la historia del video-home.

Vino la fama, y vinieron las portadas de diarios, los canales de TV los invitaban a sus programas como: Noche de Ronda, Mekano, Morandé con Compañía. La capitulación de Los atletas de la risa fue, luego de estos 24 años de trabajo, vino tras el rotundo éxito alcanzado en el Festival de Dichato, y en el recientemente realizado Festival Viña del Mar, en donde incursionaron por primera vez y de donde se arrancaron con las Antorchas de Plata y Oro, así como con las Gaviotas plateadas y doradas.

Roberto González Short rgonzalez@eltrabajo.cl

JUMBO SAN FELIPE

— jueves —

SOLO HOY 20% DCTO.

Néctar y Jugos Líquidos / Frutas frescas

LA CALIDAD NO CUESTA más

JUMBO banco sud
Te da más

Oferta válida solo para el día jueves 11 de abril de 2013 en Jumbo San Felipe, ubicado en Av. Miraflores 2332, San Felipe.

Nace un nuevo medio de comunicación en el Valle de Aconcagua

EL TRABAJO RADIO

... La Radio de Diario El Trabajo

escúchanos en www.eltrabajo.cl/radio

En prisión preventiva quedó el 'Veneno' por homicidio en San Esteban

LOS ANDES.- Por el delito de homicidio simple y porte ilegal de arma prohibida fue formalizado en el Tribunal de Garantía de Los Andes, el obrero agrícola Hendrik Vásquez Contreras (38), alias 'El Veneno', quien la noche del sábado propinó un disparo de esco-

La víctima y un amigo del imputado habrían tenido una rencilla previa.

peta a Hernán Reyes Ochoa (28), ocasionándole la muerte después de agonizar durante dos días en el Hospital San Camilo.

En el relato del fiscal Alberto Gertosio durante la

formalización, sostuvo que ese día llegaron hasta el domicilio de la víctima ubicada en la Villa Mirador, el imputado, su sobrino Ítalo Valenzuela Vásquez y un tercer sujeto, quienes comenzaron a apedrear su casa desafiándolo a que saliera a pelear.

Ello motivado porque ese mismo día en la mañana, Reyes Ochoa habría sostenido un altercado con un amigo de 'El Veneno' cuando fue a Los Andes a cortarse el pelo.

Los agresores incitaron a que la víctima saliera de la casa y cuando éste lo hizo comenzaron a insultarlo.

En esos instantes llegó al lugar el padre del occiso, quien intervino en defensa de su hijo al ver que era amenazado por Vásquez Contreras con una escopeta hechiza.

Fue allí cuando el 'Veneno' efectuó un primer disparo al rostro de Reyes, pero su padre alcanzó a tomar el

cañón del arma y desviar los perdigones, uno de los cuales le dio en la mano.

Sin embargo el agresor tuvo tiempo para cargar la escopeta hechiza con la cual efectuó un segundo disparo que dio de lleno en el tórax de la víctima que cayó al piso moribundo.

En ese intertanto el padre de Reyes le propinó un fierazo en el rostro a Valenzuela Vásquez, volándole la dentadura.

En tanto, el 'Veneno' y sus amigos huyeron del lugar dejando botada la escopeta, para luego dirigirse hasta la casa del padre del joven asesinado donde lanzaron piedras y objetos contundentes causándole importantes daños.

Minutos más tarde arribó una patrulla de Carabineros y una ambulancia del SAMU que trasladó al herido hasta el Hospital San Camilo donde dejó de existir la noche del lunes.

En base a los antecedentes aportados por testigos, Carabineros pudo detener al homicida a los pocos mi-



El 'Veneno' quedó en prisión preventiva por la alta pena que arriesga y por ser considerado un peligro para la sociedad.

nutos, el cual presentaba fracturas en los dedos de su mano derecha a causa del culatazo que dio la escopeta en el segundo disparo.

Si bien el homicida sólo registra antecedentes por delitos de lesiones y amenazas en contexto de violencia intrafamiliar, el fiscal Gertosio solicitó la prisión preventiva debido a la alta pena asignada a ambos delitos, ya que en el caso del homici-

dio parte en 5 años y un día, y el de porte ilegal de arma en 3 años y un día.

La jueza Valeria Crosa sopesó los antecedentes y consideró la libertad del imputado como un peligro para la seguridad de la sociedad, decretando la medida cautelar de privación de libertad.

Asimismo, se decretaron cuatro meses para el cierre judicial de la investigación.

TERMAS DE QUINAMAVIDA

Disfrute y Descanse en el Mejor Lugar

Termas de
QUINAMAVIDA

PRECIOS ESPECIALES - TOUR
Consulte sin compromiso

Forma de pago:
Efectivo o hasta 3 cheques sin interés

Consultas y reservas: Jimena Cerda Flores
e-mail: ljimenacerda@gmail.com
Fono: 929 563 18

**NEW THINKING.
NEW POSSIBILITIES.**

OPORTUNIDAD IMPERDIBLE

ELANTRA
1.6 GLS MT AC 2AB
\$8.790.000*
PRECIO INCLUYE BONO DE **\$900.000***
SÓLO CON FINANCIAMIENTO INTERMEDIADO POR AMICAR

CHACABUCO 255, SAN FELIPE.
TELÉFONO: 511581 • FAX: 512647

ROSSELOT

*El bono de \$900.000 en la versión Elantra 1.6 GLS MT AC 2AB se aplica sólo a venta con financiamiento intermediado por AMICAR, con un pie máximo de un 30% y 24 meses plazo (bajo el producto COMPRA MAESTRA). Para otro tipo de financiamiento el bono será de \$500.000. Infórmese de los términos de financiamientos y bonos de todas las versiones de este modelo en los puntos de venta Hyundai. Financiamiento intermediado por Amicar en los términos y condiciones con ella contratados. Tasas vigentes en portal Amicar. Para información sobre financiamiento, tasas, cuotas CAE consulte en www.amicar.cl. Bono válido hasta el 14/04/2013 o hasta agotar stock de 100 unidades. Fotografía con opcionales. Precio no incluye flete en Santiago o a regiones. Esta promoción no es acumulable con otras promociones vigentes. Unidades con immobilizador corresponden a las arribadas a Chile a contar del 01 de abril de 2012. Todos los modelos Hyundai vienen con dispositivo immobilizador salvo vehículos comerciales y Porter. Algunas unidades arribadas al país con anterioridad podrían no contar con este dispositivo.

Testigo clave en tragedia Las Chilcas: «Estoy tan nervioso como el primer día»

Continuando con el juicio oral en contra del conductor del camión que impactó de frente con un jeep, dejando cuatro mujeres muertas, este martes declaró el único testigo presencial del fatal accidente, Aquiles Reinares, el que a pesar del tiempo transcurrido no ha podido superar esta situación.

En conversación con Diario El Trabajo, Reinares indicó que ese día iba bajando en su vehículo, un Chevrolet Optra, a unos 150 metros detrás del jeep donde viajaban las víctimas, cuando repentinamente vio que en sentido contrario venía el camión, notando como uno de neumáticos del vehículo de carga estalló. Ante ello el camión «se inclinó en for-

Magnitud del accidente mantiene aún en estado de shock al único testigo de la múltiple tragedia ocurrida aquel fatídico 12 de agosto de 2011, el que cegó cuatro vidas y sumió en un hondo drama a las familias de las víctimas.

ma diagonal hacia nosotros cuando veníamos bajando en la cuesta Las Chilcas. Vi todo el accidente, cuando el camión desaparece de la vía (al desbarancar), yo venía a unos treinta metros más o menos del (lugar del) impacto», dice el testigo.

- ¿Fue muy fuerte eso de presenciar el accidente?

- «Es cosa que me mire la cara, estoy tan nervioso como el primer día, se me vienen todos los recuerdos. Yo vi todo, el vehículo

impactado que sale fuera de la carretera al barranco éste, el camión que sigue de largo» (y también desbaranca).

Cuenta este testigo que iba solo cuando presenció todo el accidente. Se trasladaba a Ocoa a ver una obra de construcción.

«Todavía me vienen recuerdos, paso por la zona, se me pone el auto negro (el jeep) por delante y el camión se atraviesa; si tengo el recuerdo patente», sostiene Aquiles Reinares.

ABOGADO QUERELLANTE

Por su parte el abogado de las asesoras del hogar fallecidas, Alexis Jerez, dijo que durante el juicio, con las declaraciones prestadas, se han confirmado algunas hipótesis, como el pinchazo anterior que fue mal reparado, y así lo han señalado los peritos con fotografías, que incluso originó la rotura de las cuerdas metálicas que soportaban la carga mecánica.

El abogado señaló que el pinchazo mal reparado es la hipótesis de la causa basal del accidente, que está implícitamente señalada de acuerdo a la SIAT, que va a exponerse en el transcurso del juicio.

DRAMA FAMILIAR

El abogado querellante lamentó que ningún representante de la empresa se



Este es el estado en que quedaron los vehículos tras el accidente.

haya acercado a los familiares de sus representadas ya fallecidas. Dice que en el caso de Nicol Carvallo, hija de una de las mujeres que falleció en el accidente (Marianela Carvallo), es hija única y tenía un fuerte lazo con su madre. Su grupo familiar lo conformaban su madre, su abuela y ella. También se pudo conocer que Nicol tiene dos hijos que padecen autismo y la madre de ella era puntal importante en el apoyo que le brindaba día a día.

«No se acercó ningún representante de la empresa, a ver el estado en que se encontraban, a darle el pésame a la familia, con quien no se contactaron. Por otro lado Fulvio, hijo de la otra asesora, concurrió a declarar, está muy afectado emocional y psicológicamente», dijo el abogado.

Recordó que Fulvio tiene 22 años y sus otros hermanos son todos menores

de edad. Es un drama humano que se vive porque la madre en este caso era el puntal económico de la casa.

Sobre alguna demanda civil a posteriori, el abogado señaló que en estos momentos están preocupados de la acción criminal, que se

ha presentado en contra del conductor del camión, Hugo Omar Ruiz Ruiz.

Las acciones civiles que emanan de los mismos hechos son materia de un análisis posterior: «Ahora estamos concentrados en el juicio criminal», concluyó el abogado Jerez.



El equipo jurídico que defiende a los familiares de las mujeres fallecidas.

20 de Marzo 2007 96.5 Fm VIDA 20 de Marzo 2013

6 años marcando la diferencia
Primera sintonía comunal
Fm Vida ¡siempre junto a ti!

radiofmvida@gmail.com 502040 96.5 noticiashmvida@gmail.com 502557

Restaurant Centro
MANUEL RODRIGUEZ

RESTAURANT CENTRO
MANUEL RODRIGUEZ

MENÚ DIARIO

DIA LUNES
CHUPE DE GUATITAS
VARIEDAD DE PLATOS

Coimas N° 359- Fono 510448
San Felipe

Los Andes • San Felipe • Til Til • San Esteban • Calle Larga • Rinconada • Colina • Chacabuco • Putaendo • Llaneros • El Pedregal • Llay Llay • Curimón • San Pedro de Atacama • Comodoro • Riechillo • Bocatoma • Los Quillos • Los Peules • El Valle • La Puntilla del Volcán • Los Hornos • Los Gales • Toconal • La Chaparrilla • Cayes • Primera Quebrada • El Higueral • El Arrayán • Las Golondrinas • Plaza Vieja • El Corazón • San Francisco • San Vicente • El Patacón • Calvo • Huachón • Santa María • Huertos Familiares • Caleu • Tabolango • Carrascal • Valle Alto • Los Placeres • Alto • Alico • Calle • Alborada • Los Cristales • Nimes • El • La Caldera • Ahual • Campos de • Merit • Palomar

Muchas Gracias
Por permitirnos ser...

Un Buen Vecino

GODELCO Andina

PDI San Felipe detiene a abusador sexual que estaba prófugo desde 2008

La PDI de San Felipe detuvo a un sujeto que estaba prófugo desde el año 2008, el cual debía entrar a cumplir una condena de tres años y un día por el delito de abuso sexual en contra de una mujer mayor de edad.

Según la información entregada por el Inspector de la PDI Rodrigo Fuentes Cueto, el sujeto que tiene 52 años de edad, mantenía una

Inspector Fuentes Cueto dijo que abuso consistió en besos y tocaciones en sus partes íntimas cometidas por el jefe directo de la víctima.

orden de detención vigente emanada del Tribunal Oral en Lo Penal de Copiapó.

Fuentes Cueto dijo que los hechos por los cuales fue condenado este individuo, ocurrieron en Tierra Amarilla, donde se desempeña-

ba como sub administrador de un fundo en esa comuna.

En ese lugar, aprovechando su cargo, abusó sexualmente de una trabajadora del predio.

Las circunstancias del

hecho ocurren en el año 2007 cuando el sentenciado sale en una camioneta del fundo con tres personas, entre ellas la víctima, aduciendo que debían realizar unas labores agrícolas. Al llegar al lugar deja a las otras personas y se queda solamente con la afectada en la camioneta, la traslada a un campamento agrícola alejado de las faenas, ahí la toma por la fuerza, la ingresa a una oficina desocupada y procede a cometer el abuso sexual.

El Inspector Fuentes Cueto dijo que el abuso consistió en besos y tocaciones en sus partes íntimas. La víctima se da a la fuga, sin embargo es alcanzada por su victimario, quien la devuelve a las oficinas centrales donde la amenaza señalándole que «las había perdido todas con él, que era su jefe».

La víctima efectuó la denuncia, se formaliza al sujeto, y posteriormente al saber que había sido declarado culpable, huye de esa zona comenzando un periplo por diferentes lugares,



Rodrigo Fuentes Cueto, Inspector de la PDI a cargo de la detención de este sujeto que mantenía la orden pendiente.

trabajando siempre en la parte agrícola.

«En virtud del conocimiento de esta situación y por indagaciones se logró establecer de acuerdo a un empadronamiento en las mismas empresas agrícolas, que este sujeto estaba trabajando en un fundo de la zona, específicamente en la comuna de San Esteban, y luego de realizar diferentes puntos fijos para comprobar que estaba trabajando en ese predio, se comprobó su pre-

sencia procediendo a su detención», dijo el Inspector de la PDI San Felipe, Rodrigo Fuentes Cueto, agregando que el abusador estaba trabajando como obrero.

El inspector indicó que el detenido estaba prófugo del año 2008 y con esta detención se logró desde este martes comenzar a cumplir su condena ingresando a la cárcel de San Felipe.

El sentenciado fue identificado como Raúl Páez Montenegro.

"La radio oficial del adulto joven"

Radio impacto 100.9

Somos parte de tu vida

- Mayor cobertura
- Más música
- El mejor medio publicitario

www.radioimpacto.cl



Centro Médico - Odontológico

SE-DENT

Servicio Especialidades Médicas y Dentales





CORONA

IMPLANTE

En su décimo aniversario al servicio de la comunidad aconcagüina, el Centro Médico realizará una

CAMPAÑA DE IMPLANTES DENTALES

Desde el 8 de abril al 31 de mayo

Valor por implante \$ 200.000

No incluye rehabilitación sobre implantes (CUPOS LIMITADOS)

AREA DENTAL



¡Cuenta con Nosotros!

Los Implantes de Titanio son la mejor opción cuando se han perdido piezas dentales

www.sedent.cl

SAN FELIPE
Prat 585
Fono: 535469 - 506218

LOS ANDES
Esmeralda 246
Fono 294950

Registra más de veinte detenciones por robo

Detienen nuevamente al "Perro Negro" en el interior de una vivienda

Carabineros detuvo a un conocido delincuente que ya registra más de veinte detenciones. Esta vez fue en un domicilio de la calle Carlos Condell y signada con el número 91 de San Felipe.

La información fue entregada por Carabineros de San Felipe a través del Ca-

Alrededor de las 05:30 de la madrugada de ayer, personal de la Segunda Comisaría que patrullaba el sector, concurrió al llamado efectuado por una persona que decía escuchar ruidos en una dependencia anexa a su domicilio que es un restaurante.

pitán Alfredo Castillo, quien señaló que a eso de las 05:30 horas de ayer, el personal de la Segunda Comisaría, que estaba patrullan-

do en el sector, concurrió al llamado efectuado por una persona que decía escuchar ruidos en una dependencia anexa a su domicilio que es

un restaurante.

Los Carabineros llegaron al lugar realizando las indagaciones de acuerdo a lo denunciado por la persona, entraron al domicilio "encontrando a una persona, la cual fue sorprendida flagrante sustrayendo especies tales como cañerías, que eran mantenidas en el inmueble. Al ver la presencia policial, el sujeto inmediatamente sale del recinto, sin embargo metros más adelante es conminado por el personal policial, realizando un control de identidad, procediendo a su detención por el delito de robo", sostuvo el Capitán Castillo.

El antisocial, al momento de la detención, portaba unas bolsas que en su interior mantenían especies que había dentro del inmueble.



El imputado al momento de salir del cuartel para ser trasladado a Tribunales.

Entre estas licores y las mismas cañerías.

El sujeto fue identificado como Marco Antonio Riquelme Pellet, apodado 'El Perro Negro', quien registra

más de veinte detenciones por el mismo delito de robo y pasó a control de detención para ser formalizado por robo en lugar no habitado.

A punta de cuchillos asaltan a jóvenes en la plaza de armas

LOS ANDES.- Dos jóvenes que se encontraban conversando en la pila central de la plaza de armas fueron asaltados a punta de cuchillos por dos delincuentes, uno de los cuales logró ser detenido por Carabineros.

El hecho se produjo pasadas las 23 horas del sábado, cuando las víctimas fueron abordadas por antisociales que se les acercaron en forma sorpresiva.

Uno de los maleantes tomó por el cuello a uno de los jóvenes y lo lanzó contra un árbol, para luego arrebatarse el gorro y un teléfono.

Acto seguido, el otro antisocial extrajo de en-

tre sus ropas un cuchillo con el cual amenazó a la otra víctima menor de edad, obligándolo a hacer entrega de 10 mil pesos que portaba.

Tras ello los asaltantes se dieron a la fuga, pero los afectados decidieron salir en su persecución para recuperar sus especies.

Justamente en esos instantes pasó por el lugar una patrulla de Carabineros que observó como uno de los asaltantes escapaba y era perseguido por las víctimas.

El maleante, al ver a los Carabineros, arrojó al piso el celular, pero finalmente fue detenido y conducido a la comisaría.

En tanto, el otro asaltante logró escapar con el dine-

ro robado, aun cuando estaría identificado.

El delincuente detenido fue individualizado como Johan Andrés Aravena Lagos, de 18 años, oriundo de Hualpén, quien registraba una orden de detención vigente y antecedentes penales por robo en bienes nacionales de uso público y receptación.

Luego de ser formalizado en el Tribunal de Garantía por el delito de robo con violencia quedó en prisión preventiva por ser considerado un peligro para la seguridad de la sociedad, fijándose además un plazo de tres meses para el cierre judicial de la investigación.

PROGELEC

CAMIÓN GRÚA CAMA

PARA TRANSPORTE DE VEHICULO
CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA
ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOLÉCTRICO
Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

- Postación
- Montaje Industrial 2-7 toneladas
- Traslado de maquinaria
- Trabajos en altura máxima 18 Mts.
- Letreros propaganda y otros
- Podas
- Contenedores

Certificado por

LLAMAR FONOS: 514471 - 512759
FREIRE 227 - SAN FELIPE

ISO 9001:2000

Hotel y Restaurant REINARES

Tradición por más de 40 años

* Con estacionamientos exclusivos para clientes

*Alojamiento
*Baño Privado
*Baño Compartido
*TV Cable
*Manifestaciones
*Carnes, Parrilladas
*Almuerzos de Casa de lunes a domingo

ZONA WI-FI

Carlos Condell 75 Fono Fax 510359 San Felipe

td trabajo deportivo

por Jorge Vega Oses

Notable fue la incursión de Mauro Villagrán en la Maratón de Santiago

La agenda noticiosa deportiva de esta semana había impedido que diéramos a conocer a nuestros lectores, la extraordinaria actuación del atleta andino Mauro Villagrán, el que en la pasada edición de la Maratón de Santiago, consiguió el tercer lugar en la distancia de los

10 kilómetros entre los competidores cuyas edades fluctuaban entre los 45 a 49 años.

Esta fue la segunda experiencia del oriundo de Los Andes en el evento atlético que año a año reúne a miles de deportistas en la capital del país. Aparte de la destacada posición

en que culminó, también consiguió un logro no menor al hacer un crono de 37 minutos con 6 segundos, lo que significa que bajó en dos minutos su registro para la distancia. "En mi fuero interno tenía la convicción que andaría bien en Santiago", nos dice el andino, quien de paso

descarta comenzar a hacer distancias más largas como lo son los 21 kilómetros. "No puedo hacerlo porque si lo hago, tendría que dejar de lado el ciclismo y la natación, algo que no puedo hacer porque yo soy triatleta", dijo el medio fondista a **El Trabajo Deportivo**.



El deportista aconcagüino fue el que obtuvo la mejor posición en su respectiva categoría en la Maratón de Santiago.

Equipos de Aconcagua buscarán seguir en carrera en la Copa de Campeones

Entre el sábado y domingo próximo se jugarán los partidos de revancha correspondientes a la tercera fase de la Copa de Campeones, evento en el cual seis clubes de fútbol amateur del valle de Aconcagua, buscarán acceder a instancias decisivas del campeonato que reúne a lo más granado del balompié aficionado de la Quinta

Región.

Hasta ahora ninguna llave está resuelta, aunque el Pentzke y Social Putaendo tomaron una pequeña ventaja en la ida, pero independiente de eso nadie tiene asegurado su paso a la otra ronda, es más, cada partido será muy disputado ya que a los tres clasificados se sumará un mejor perdedor.

Programación

Sábado 13 de Abril:
17:00 horas, Alfredo Riesco (Catemu) - Fundación Chagres (Panquehue).
17:00 horas, Francisco Díaz Lara (Llay Llay) - Alberto Pentzke (San Felipe).
Domingo 14 de Abril:
12:30 horas, Las Bandurrias (San Esteban) - Social Putaendo.



A los tres clasificados con mayor puntaje, se unirá el mejor perdedor de la zona B, que es la que corresponde al valle de Aconcagua.

Guillermo Rivera no pudo encontrar el rumbo en Colombia

Guillermo Rivera, solo disputó las Qualys de los Challenger de Pereira y Barranquilla, en Colombia.



A pesar que en su periplo por Colombia, no cumplió con las expectativas y sus objetivos planteados antes de salir de Chile, el tenista sanfelipeño Guillermo Rivera no ha sufrido un gran deterioro en su ranking, a pesar de que la primera parte del año no ha sido lo que el 'Guille' esperaba.

En las tierras del café no ha conseguido ingresar al cuadro principal de los Cha-

llenger de Pereira, algo que se repitió esta semana en Barranquilla, ciudad en la que se disputa un torneo de iguales características. En esta ocasión su verdugo fue el alemán Gero Kretschmer, actual 368 del mundo, que tampoco pudo sortear las clasificaciones porque el nacional Cristóbal Saavedra lo derrotó en el partido decisivo de la Qualy.

En el ranking correspon-

diente a esta semana, el medallista panamericano apareció en el puesto 359 del orbe, es decir escaló un puesto. Son 112 puntos los que tiene hasta ahora la raqueta aconcagüina, que le permiten mantenerse firme como el 4 de Chile, aunque cada vez más lejos de su antecesor Hans Podlipnik.

Chilenos en la ATP:
154 Paul Capdeville 34 pts

182 Jorge Aguilar 267 pts
246 Hans Podlipnik 188 pts
359 Guillermo Rivera 112 pts
386 Juan Carlos Sáez 101 pts
427 Cristóbal Saavedra 87 pts
539 Guillermo Hormazábal 51 pts
571 Nicolás Massú 44 pts

CONTRATE **Publi-reportajes empresariales**

Fono: 343172 miguel.juri@eltrabajo.cl

Horóscopo

por Yolanda Sultana

<p>ARIES</p>  <p>(21 de Mar. al 20 de Abr.)</p>	<p>AMOR: Los amigos son los que le acompañan de verdad. Su relación de pareja está deteriorada y es el momento en que debe cambiar de rumbo. SALUD: Un enfermo en la familia. Una llamada le ayudará. DINERO: Hay algo bueno. Participa en un proyecto que dará buenos frutos. COLOR: Burdeos. NUMERO: 1.</p>
<p>TAURO</p>  <p>(21 de Ab. al 20 de May.)</p>	<p>AMOR: Cuidado que dará un paso en falso. Sea más comprensivo con su pareja que está un poquito aburrada con su carácter. SALUD: Parece que está en el «segundo aire». Se siente con menos años. Aproveche. DINERO: No se alarme, pero momento difícil se avecina. Usted sabrá superarlo. COLOR: Azul. NUMERO: 17.</p>
<p>GEMINIS</p>  <p>(21 de May. al 21 de Jun.)</p>	<p>AMOR: Tendrá una rabia a causa de conflictos entre su pareja y sus parientes. Trate de manejar la situación con sabiduría. SALUD: Mejora en lo psicológico, pero mantiene problemas digestivos. Su alimentación es descuidada. DINERO: Las deudas se pagarán, pero no vuelva a comprometerse. COLOR: Verde. NUMERO: 8.</p>
<p>CANCER</p>  <p>(22 de Jun. al 22 de Jul.)</p>	<p>AMOR: Pedir perdón no es una muestra de debilidad. Hay una ruptura muy cercana, pero está a tiempo de evitarla. SALUD: Cuidado con los parásitos intestinales. Hágase un chequeo. DINERO: Le proponen un trabajo que usted rechazará, porque no le agrada. Llegará otro mejor. Paciencia. COLOR: Violeta. NUMERO: 272.</p>
<p>LEO</p>  <p>(23 de Jul. al 22 de Ag.)</p>	<p>AMOR: Usted es muy tramitador e indeciso. Hay una persona que espera que usted se pronuncie. Hágalo si siente algo verdadero. SALUD: Los enfriamientos son dañinos. Evite corrientes de aire. DINERO: Le pagarán una deuda. Se avecina buena racha. Sepa aprovecharla. COLOR: Café. NUMERO: 15.</p>
<p>VIRGO</p>  <p>(23 de Ag. al 22 de Sept.)</p>	<p>AMOR: Tuvo un mal pensamiento, pero está arrepentido. Evite las dudas. SALUD: Caminar es el mejor ejercicio. Practíquelo a diario y verá como se sentirá cada vez mejor. DINERO: Cuide su trabajo, pues representa su sustento. No se enoje con su jefe ni le ponga mala cara. COLOR: Blanco. NUMERO: 33.</p>
<p>LIBRA</p>  <p>(23 de Sept. al 22 de Oct.)</p>	<p>AMOR: Se ha demorado mucho. Lo obligarán a tomar una determinación. Está en sus manos su futuro y el de su pareja. SALUD: La salud dental es importante. Una visita al dentista no le haría mal. DINERO: Recibirá una buena noticia, que le llenará de esperanzas. COLOR: Marengo. NUMERO: 15.</p>
<p>ESCORPION</p>  <p>(23 de Oct. al 22 de Nov.)</p>	<p>AMOR: Me parece bien que usted lleve la iniciativa, pero también debe darle una oportunidad a su pareja. Las decisiones deben ser entre ambos. SALUD: Se está matando. Usted es un «trabajólico». Es bueno trabajar, pero también descanse. DINERO: Está gastando demasiado. Controle sus egresos. COLOR: Perla. NUMERO: 97.</p>
<p>SAGITARIO</p>  <p>(23 de Nov. al 20 de Dic.)</p>	<p>AMOR: Hay una persona que se le declarará. Usted lo esperaba y comenzará un nuevo romance. SALUD: Cuide sistema respiratorio. Evite los ambientes contaminados y el humo del cigarrillo. DINERO: Que los problemas económicos no afecten su vida familiar. COLOR: Rojo. NUMERO: 19.</p>
<p>CAPRICORNIO</p>  <p>(21 de Dic. al 20 de En.)</p>	<p>AMOR: Hay una tercera persona que se interpone en su relación de pareja. Evite situaciones conflictivas que pueden cambiar el rumbo de su historia. SALUD: No se acueste con el estómago lleno. DINERO: Día favorable para negocios a pequeña escala. Hay algunos problemas que se mantienen. COLOR: Anaranjado. NUMERO: 10.</p>
<p>ACUARIO</p>  <p>(21 de En. al 19 de Feb.)</p>	<p>AMOR: Evite relaciones que perjudiquen su vida familiar. Hay personas que tienen malas vibraciones y que crean un entorno negativo. SALUD: La tensión, a raíz de sus problemas personales, provoca alteraciones psicosomáticas. DINERO: Los gastos disminuyen. COLOR: Amarillo. NUMERO: 18.</p>
<p>PISCIS</p>  <p>(20 de Feb. al 20 de Mar.)</p>	<p>AMOR: Una llamada es clave. Un compromiso se aproxima. Usted está feliz, pero debe pisar con cuidado. Se trata de un terreno resbaladizo. SALUD: Vivir es la mejor motivación para ser feliz. DINERO: Viene la solución desde donde menos pensaba. Hay una sorpresa. COLOR: Dorado. NUMERO 70.</p>

Encontrará productos y servicios para mejorar su suerte en el amor, salud y trabajo. Cremas para los dolores y baños purificadores. Yolanda Sultana le ayudará en la unión de parejas y también contra el alcoholismo, la drogadicción, en las casas y negocios cargadas.

LLÁMELA AHORA TAMBIÉN AL 778818 Ó ESCRÍBALE A CASILLA 1, CORREO 2, ESTACIÓN CENTRAL, SANTIAGO.

FARMACIAS DE TURNO

SAN FELIPE **FARMAVITTA 1-2** Maipú 1121
Lunes a sábado 09:00 a 22:00 - Domingo: 09: a 14:00

GUIA PROFESIONAL

Milton Galdames Toledo

PSICOLOGO

HIPNOSIS
DEPRESION - ANSIEDAD
TERAPIA DE PAREJAS

Edificio IST - Merced 565 -
Oficina 301 - Fono 515625
www.miltongaldames.com

Fonasa - Isapre - Particulares

ABOGADO

CLAUDIO GOMEZ CASTRO

Asesoría legal en materia
Civil, Familia, Comercial,
Laboral, Minero, Aguas y
Policía Local. Escrituras,
Compraventas, Sociedades.

Merced 701 C, esquina
Traslaviña, San Felipe.
Fono 034-515537
abogados@live.cl

Consulta Profesional sin costo

Dr. SERGIO ABUAUD

ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 19:00

Salinas 1373, 2º Piso Of. 203
Ed. El Comendador
Fono 512343 912543 - San Felipe

**MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y
SABADO (09:00 a 12:30)**

Edificio Las Rosas - O'Higgins 640
Fono 421902 - Los Andes

TECNOLOGO MEDICO

OFTALMOLOGIA

ZAHIRA TAPIA ESPINOZA
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Estudios Estrabismo

Lunes y Martes de 8:30 a 17:00 horas
**FONASA - ISAPRES
PARTICULAR**

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador
Fonos 912543 - 512343
San Felipe



EXAMEN DE OCT
TOMOGRÁFIA DE
COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio
El Comendador - Fono 512343 -
912543 - San Felipe

ELECTROENCEFALOGRAMAS

ENFERMEDADES DEL SISTEMA NERVIOSO

Dr. MARIO IGLESIAS N.
Neurólogo

Edificio I.S.T. - Merced
565 - Of. 301 - F.: 515625
San Felipe

Centro Médico Bio Centro
O'Higgins 510 - Los Andes
Fonos 424330 * 408018



especialistas en prevención

Laboratorio Clínico - Densitometría Ósea -
Rayos x - Mamografías - Kinesiterapia -
Farmacia - Electrocardiogramas - Scanner

Fonasa - Isapre - Particulares - Convencios

Prestigio, Experiencia y
Tecnología a su Servicio

Merced 565, San Felipe - Edificio IST
3 (34) 511 457

www.ist.cl

CLINICA DENTAL

PORTUS

ODONTOLOGIA INTEGRAL
Y ESPECIALIDADES

Dra. Carolina Dodds F.
Periodoncista

Dr. Luis Salas D.
Endodoncista

Portus 128 A - San Felipe
Fono: 515166

ARRIENDO DE OFICINAS

CLAUDIA MUÑOZ S.

PODOLOGA

* ATENCION INTEGRAL DEL PIE

* REFLEXOLOGIA

* Adultos - niños

* Tratamiento del pie

diabético

VISITAS DOMICILIARIAS

Consultas fonos

291330

08/2049736

San Felipe



DIAZ, VERGARA & ASOCIADOS
ESTUDIO JURIDICO

FONO: 303015
SALINAS 348, Of. 13 - 2º PISO
SAN FELIPE

Odontología

Santa Teresa

Dra. Kathleen Scott
Odontología Integral

Dra. Danica Mandakovic
Ortodoncia

Dr. Patricio Neira
Periodoncia e Implantología

Edif. Médico Centro
Portus 111 of 406, San Felipe

034-513239

DISEÑADOR

OMAR JURÍ CERDA

Diseño Industrial

- . Mobiliario
- . Interiores
- . Planos (diseño, arq, ingeniería, etc.)
- . 3D Diseño y Digitalización
- . Facilitación técnica (Ing diseño)
- . Proyectos en general

Diseño Gráfico

- . Imagen corporativa (logo, papelerías, manual de imagen, etc.)
- . Diseño Web
- . Multimedia
- . Gigantografías, volantes, avisos, etc.

Precios a su alcance - Consulte sin costo

Fono: 9/65 751 620 - 34-505015

e-mail: ojuri@dva.cl

Salinas 348 - of.13 / 2º piso - San Felipe

Dr. RODOLFO MANRÍQUEZ

OFTALMÓLOGO

Sociedad Regional de Oftalmología

Consulta Oftalmológica
Cirugía Catarata - Párpados y Conjuntiva
Vía Lagrimal - Glaucoma

Fonasa - Isapre - Particulares

Alta tecnología para examen y diagnóstico

CONSULTAS

Lunes a Viernes de 10:30 a 19:30

Merced Nº 565 Oficina 406 San Felipe

Fonos: (034)519481 - 64859327

consulta.drmanriquez@gmail.com

SOCIDENT

CLINICA DENTAL

Adultos - Niños

Odontología General

Endodoncia

Ortodoncia

Prótesis - Urgencias

Particulares - convenio empresas

Caja 18 Sep. - DAEMS

Fonos: 343441 - 343440

Merced 242 - San Felipe

DIAZ, VERGARA & ASOCIADOS

ESTUDIO JURIDICO

- Area Jurídica:**
- Civil
 - Comercial
 - Familia
 - Laboral
 - Policía Local
 - Minería
 - Aguas
 - Cobranza pre judicial y judicial
 - Sociedades
 - Contratos (promesas, compra ventas, etc.)
 - Contratos de hipotecas y otros derechos reales
 - Estudio de títulos

- Area Comercial - Negocios:**
- Estudio financiero de proyectos
 - Análisis y auditoría operativa y/o contable general de empresas (PYME)

- Asesoría de imagen y/o Marketing publicitario
- Diseño de imagen corporativa
- Diseño papelería
- Diseño web
- Diseño de proyecto mobiliario y afín.
- Gestión publicitaria gráfica
- Asesoría productiva afín

Celebracon EL TRABAJO Envía tus fotos y publica GRATIS tus Cumpleaños, Bodas, Graduaciones, y las actividades de tu barrio a: diario@eltrabajo.cl

Este mes de Abril la fiesta y alegría se vive intensamente en el Jardín Infantil Pingüinitos de San Felipe, pues tanto estos pequeñitos como algunas de las 'Tías' del centro infantil,



Catalina León, 2 años.



Emilia Olguín, 3 años.



Facundo Riquelme, 2 años.



Fernando Vergara, 1 año.



Florencia Bruna, 3 años.



Gaspar Reyes, 2 años.



Kendal Segardía, 3 años.



Pía Flores, 4 años.



Tomás Ayala, 3 años.



Alejandra Oyarzo.



Carmen Cuevas.



María Cecilia Guerra.



Marta Tapia.



Vilma Bessaín.



OFERTAS IMPARABLES EN CHEVROLET KOVACS

Aprovecha las mejores oportunidades para subirte a un Chevrolet



N300
PRECIO LISTA DESDE:
\$4.748.100 IVA INC
INCLUYE BONO DE: \$238.000

CUOTA DESDE: **\$87.758 (1)** | CAE: **31,67%**
COSTO TOTAL DEL CREDITO:
\$4.212.384

PRECIO CON CREDITO GMAC DESDE:
\$4.648.100 IVA INC
INCLUYE BONO DE: \$100.000 (2)



SAIL
PRECIO LISTA DESDE:
\$5.140.000
INCLUYE BONO DE: \$150.000

CUOTA DESDE: **\$104.641 (1)** | CAE: **36,63%**
COSTO TOTAL DEL CREDITO:
\$5.022.768

GARANTIA DE
120.000 KMS ó
5 AÑOS



www.kovacs.cl



facebook.com/ChevroletKOVACS



[@ChevroletKOVACS](https://twitter.com/ChevroletKOVACS)

SAN FELIPE: Av. Bernardo O' Higgins 62 ☎ 513220 / Abierto de Lunes a Sábado

LOS ANDES: Av. Santa Teresa N° 638 local 126 y 128, Espacio Urbano Los Andes ☎ 406628 - 460970 / Abierto de Lunes a Domingo



Fotografías referenciales. Precios y promociones válidos desde el 02/04/13 hasta 30/04/13 (1) Valor cuota diaria calculada en base a un mes de 30 días. Valor cuota publicado es meramente referencial, solo incluye seguro de desgravamen triple protección, impuesto al pagaré, gestión de prenda y garantía, gastos administrativos GMAC, inscripción RNVM y costo de efectuar los trámites anteriores del concesionario. Condiciones plan GMAC: financiamiento considera pie de 50 % a 48 meses para modelos: N300 y Sail. Variación en valor UF, variación en plan de tasas así como otros gastos pueden aplicar, lo que podría modificar valor cuota publicado. Condiciones del crédito son de exclusiva responsabilidad de GMAC (acorde con políticas crediticias vigentes). (2) Modelo N300 incluye bono de \$100.000 válido sólo por compras con crédito GMAC, plazo de 12 a 60 meses, sin límite de monto a financiar, sólo cuotas regulares. Condiciones del crédito son de exclusiva responsabilidad de GMAC (acorde con políticas crediticias vigentes).